## <u>Frauenpower im Vorstand der Leichtathletikfreunde Villmar.</u>

## Magere Bilanz für 2020 bei Jahreshauptversammlung der LfV.

WH. Harmonisch und zügig verlief die diesjährige Jahreshauptversammlung der Leichtathletikfreunde 1987 Villmar e. V., die im Februar verschoben werden musste. Der 1. Vorsitzende Walter Haas begrüßte die anwesenden Mitglieder und stellte die ordnungsgemäße Einberufung und die Beschlussfähigkeit fest.

In seinem Jahresbericht, dem kürzesten seit Gründung 1987, konnte Haas wegen Corona auch nur eine magere Bilanz für das Jahr 2020 vorlegen. So war das sportliche schnell erwähnt, denn nach recht gutem Beginn, war zunächst völliger Wettkampfstillstand eingetreten. Die Pandemie hatte alles lahmgelegt und auch das Training wurde bis Anfang Mai komplett untersagt. Von Mai bis Ende September konnte dann wieder trainiert werden und ab Juli gab es vereinzelt Wettkämpfe. Die Leichtathletikfreunde Villmar haben es im Jahr 2020 auf zehn Veranstaltungen gebracht, an denen sie mit insgesamt 14 Sportlerinnen und Sportlern teilgenommen haben. Bei diesen zehn Sportfesten sprangen gerade neun Siege, darunter ein Kreismeistertitel von Dirk Philipp im Stundenlauf und ein LSW Deutscher Meistertiteltitel im Speerwurf-Dreikampf für Martin Frömel heraus. Positiv betrachtet waren die beiden LfV-Veranstaltungen 2020, das Sommersportfest als Sportwoche und der Werfer- und Stoßer-Treff sehr schöne Erfolge, die Mitgliederzahl ist stabil geblieben, finanziell ist alles im "Grünen Bereich" und was das Wichtigste ist, alle sind gesund geblieben. Als besonders erfreulich nannte Haas die nach wie vor sehr gute Entwicklung der "Bambini" Gruppe, an der vor allem Lena Schmidt den größten Anteil hat, die die Trainingsstunden hervorragend gestaltet und der Zulauf zeigt, dass es den Kindern gefällt. Unterstützt wird sie hier von Melanie Lindner, Michelle und Chantal Jung und der einen oder anderen Mutter. Auch bei den Schülerinnen und Schülern, sowie bei der Jugend ist Dank des engagierten Trainings von Lorenz Braun und von Chantal Jung ein deutlicher Aufwärtstrend zu erkennen. Weiter erfreulich ist, dass auch bei den eigenen Sportfesten, die für den Verein existenznotwendig sind, immer noch genügend Kampfrichter und Helfer zum Einsatz bereit sind. Für 10 jährige Mitgliedschaft im Verein wurden Emma und Lotte Nierfeld, sowie Katharina Stadel geehrt. Der neue Vorstand der LfV setzt sich auch ohne Frauenquote wie folgt zusammen: 1. Vorsitzender und Pressewart Walter Haas, 2. Vorsitzende Heidi Jung, Kassierer Lorenz Braun, Schriftführerin Michelle Jung, Jugendwartin Chantal Jung, Schülerwartin Lena Schmidt und Wirtschaftsausschuss Miriam Haas und Linda Hetzer. Für den Internetauftritt bleibt Mathias Himmel verantwortlich. Für 2021 sind Sommersportfest, Beachvolleyball-Turnier, Werfer- und Stoßer-Treff und Dorflauf fest eingeplant. Am Ende dankte Haas allen, die auch 2020 wieder zur Stelle waren wenn Hilfe gebraucht wurde.

gez. Walter Haas 1. Vorsitzender